
Antrag Nr. 13-O-13-0019
SPD

Betreff:

Friedhofserweiterungsfläche  [SPD]

Antragstext:

Der Ortsbeirat Frauenstein bittet den Magistrat, ihm folgende Fragen zu beantworten:

1. Im Bereich des Friedhofes sind Erweiterungsflächen vorgesehen, welche Flächennummern 
sind das.

2. Wie sind die Planungen der Stadt Wiesbaden für die Friedhoferweiterungsflächen, sollen diese 
beibehalten werden oder werden die Flächen zukünftig nicht mehr benötigt.

3. Wie sehen die Planungen der Stadt Wiesbaden für eine zukünftige Nutzung aus, falls die 
Flächen nicht mehr benötigt würden.

Begründung:

In den letzten Jahren hat sich die Bestattungskultur deutlich gewandelt. Der Trend geht weg von 
einer normalen Erdbestattung hin zu Urnenbestattungen. Ca. 2/3 der Bestattungen in Wiesbaden 
werden schon als Urnenbestattung durchgeführt. Die Urnengräber benötigen deutlich weniger 
Platz als normale Erdbestattungen und durch die Eröffnung des Bestattungswaldes ist 
anzunehmen, dass sich dieser Trend noch verstärken wird.

Wiesbaden, 22.04.2013


